



Revista Andaluza de Medicina del Deporte

Rev Andal Med Deporte. 2008;1(2):49

www.elsevier.es/ramd



Editorial

Objetivo incrementar la calidad

Con el lanzamiento de nuestro primer número del año 2008 de la Revista Andaluza de Medicina del Deporte hemos avanzado en el objetivo de ofrecer a todos los profesionales relacionados con las Ciencias del Deporte que hagan más profesional el trabajo que vienen desarrollando, con temas de actualidad presentados por investigadores y científicos que combinan ciencia y práctica para encontrar nuevas aplicaciones para esta área del conocimiento.

Continúa siendo nuestro principal objetivo incrementar la calidad de la revista y para ello desde este número la edición será realizada por "Elsevier", una editorial internacional de contrastada calidad desde la que nos permite llegar a más profesionales y avanzar en nuestro afán de conseguir la máxima difusión de la revista.

Como desde su inicio, la revista sigue siendo gratuita y los artículos pueden ser descargados desde la web: www.elsevier.es/ramd y desde la web de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte.

Con estos cambios pretendemos seguir consolidándonos como una revista de prestigio, además de en España, también en los países latinoamericanos, con los cuales cada vez tenemos más relación y especialmente desde sus Universidades, desde las que recibimos frecuentes ofertas de colaboración con el Centro Andaluz de Medicina del Deporte.

Por el buen trabajo desarrollado desde el comité editorial la Revista Andaluza de Medicina Deportiva ha conseguido algunos logros que entendemos muy importantes:

- Es la revista científica de Medicina del Deporte con mayor tirada en Latinoamérica.

- La distribución de forma gratuita a todas las universidades y centros de investigación españoles. Y distribuida en formato digital, gratuita-

mente, a los principales centros de investigación de toda Iberoamérica. Se puede solicitar enviando la solicitud a ramd.ctcd@juntadeandalucia.es

- Posee un tiempo medio desde el envío del manuscrito hasta la decisión por parte de los revisores inferior a 30 días, y un tiempo desde la aceptación hasta la publicación inferior a 3 meses.

- La revisión de todos los artículos enviados es realizada por profesionales con contrastada experiencia en el área (*pair-review*).

- La Revista Andaluza de Medicina del Deporte publica artículos originales y de revisión en los idiomas español, inglés y portugués.

Sobre este último punto estamos plenamente satisfechos de la acogida que está teniendo la Revista en otros países; concretamente en este número podemos ver un artículo publicado en portugués y en el próximo número podremos contar con una publicación en inglés. Con ello nos alegramos de que la Revista Andaluza de Medicina del Deporte esté sirviendo de vehículo de intercambio científico con otros países.

Por último, agradecer a todos los autores que nos están enviando sus manuscritos y motivarlos para que sigan haciéndolo.

Esperamos vuestras aportaciones, sugerencias y críticas para poder hacer realidad este ilusionante proyecto y continuar mejorando día a día en la difusión científica de todo lo relacionado con la medicina deportiva.

Leocricia Jiménez López
Directora del Centro Andaluz de Medicina del Deporte.